

# Die Geschichte von Anne

## wie Anne nach Hogwarts kam

Von abgemeldet

### Kapitel 4: Ein neuer Anfang

Es ist der 1. September. Anne ist schon seit Stunden wach. Sie konnte es einfach nicht mehr abwarten. Sie schleppt ihre Koffer nach unten und stellt sie vor der Tür hin. Dann bringt sie nur noch einen leeren Käfig mit nach unten. Gerade kommt ihre Mutter zu ihr. Sie sieht den Käfig an und schaut dann zu Anne. "Kind, wozu willst du dieses Ding mitnehmen?"

Darauf grinste Anne nur. "Wie soll ich denn sonst Lissy transportieren?"

Und wie auf Zuruf kommt die Eule auch schon angeflogen. Die Mutter schaut das Tier verblüfft an. "Seit wann hast du denn dieses... dieses Monster?"

"Das ist eine Eule und kein Monster und die hab ich schon ne ganze Weile!"

Nach endlosen Diskussionen über "Monster" im Haus, kam auch endlich ihr Vater dazu.

"Na endlich! Dad wir müssen langsam mal los, ich hab keinen Bock, den Zug zu verpassen!" sagte Anne sofort.

Daraufhin verstauten sie alles Gepäck im Auto und fuhren los zum Bahnhof. Keiner wusste, warum Anne sich so aufregte, immerhin haben sie noch eine Stunde Zeit. Aber bald schon stellte sich heraus, dass Annes Hektik begründet war, denn sie steckten in einem Stau fest, sodass sie erst zehn vor um elf am Bahnhof waren.

Anne verabschiedete sich gleich am Auto von den beiden, da sie nicht wollte, dass ihre Eltern irgendwas dumm anstellen. Sie holt sich eine Gepäckwagen und packt ihr Gepäck drauf. Dann läuft sie los, bis sie die Gleise 9 und 10 erreichte. Dann schaut sie sich um. 'Wo bitte ist denn gleis 9 3/4?' fragt sie sich selbst. Plötzlich durchfährt es sie wie ein Blitz. Sie erinnert sich wieder an den Traum, den sie letzte Nacht hatte. Sie geht auf die Absperrung zwischen den beiden Gleisen zu. Keiner der Leute beachtet sie, also läuft sie einfach weiter und anstatt gegen die Absperrung zu knallen, findet sie sich plötzlich auf einem ganz anderen Gleis wieder, auf dem eine wunderschöne Dampflok steht. Tatsächlich hatte sie Gleis 9 3/4 erreicht, bevor der Zug abgefahren ist. Erstmals sucht sie sich ein Abteil und findet eins, was noch leer ist. Naja, sagen wir fast leer. In dem Abteil steht schon ein Koffer, aber es gibt dazu scheinbar keine Person, also bleibt sie in dem Abteil sitzen. Sie holt ihr Malzeug raus, denn malen tut sie am liebsten und fängt an, ein Bild von ihrer Clique zu malen, als Erinnerung, damit sie sich nicht so allein fühlt. In dem Moment fährt der Zug auch schon los, Anne wird ziemlich mulmig zumute, denn jetzt gibt es kein Zurück mehr. Aber sie atmet tief durch und malt weiter, denn damit kann sie gut ablenken. Als sie fast fertig ist mit dem Colorieren, hört sie auf einmal eine Stimme hinter sich. "Wer sind denn das?"

Deine Freunde?" Die Stimme klang, wie von einem Mädchen, aber Anne erschrock trotzdem erstmal. Sie drehte sich um und erkannte ein Mädchen, ungefähr in ihrem Alter mit langen blonden Haaren, die in einm Pferdeschwanz zusammen gebunden sind. Aber dieses Mädchen schien sich lieber wie ein junge zu kleiden. Sie sah sie eine ganze Weile an, bevor sie irgendwas sagen konnte.

"ähm... ja, das sind meine Freunde zuhause... und, darf ich erfahren wer du bist?"

"Mein Name ist Kassy Mitch und wie heißt du?" antwortete das Mädchen.

"Ich bin Anne Smith" Anne war so glücklich, jemanden kennengelernt zuhaben.

Die beiden unterhielten sich die ganze Fahrt über, über Hogwards und über die Ferien, aber über Kassys Vergangenheit, sprach Kassy nie, nichtmal, wenn Anne sie danach fragte. Im Laufe des Gespräches, wurden sie gleich richtig gute Freunde und Anne vergaß ihre Angst und scheinbar auch ihre alten Freunde.

Zwischendurch, legten sie mal eine Pause ein, als sie Frau mit dem Essen rein kam und sich Anne natürlich erstmal alles hohlen musste, um es zu probieren und dann hüpfte auch noch einer der Schokofrösche im ganzen Abteil rum.

Die Mädchen amüsierten sich prächtig, während der Zug Hogwards immer näher kam und es schon langsam abend wurde.

*So... da haben wir ja schon das nächste Kapitel und das is auch schon wieder fertig. \*gg\* naja, jedenfalls wir sie im Nächsten Kapitel auf Hogwards ankommen, aber das heißt noch lange nicht, dass schon Schluss ist! Ich werde auf alle Fälle noch ein paar Kapitel schreiben, keine Sorge und wenn ich mit dieser FF fertig bin, werde ich mich wohl auch einem anderen Thema zuwenden. Naja, jetzt hoffe ich erstmal, dass es euch diesmal wieder gefallen hat. Vergesst die Kommis nicht und einen schönen Tag noch. eure Yve^^*